

UBRICINA®

Reg. SAGARPA Q-0209-005

Mammary ointment

Emollient, rubefacient and anti-inflammatory

FORMULA:

Each 100 g contain:

Methyl salicylate	1.5 g
Eucalyptus essential oil	2.0 g
Phenol	3.0 g
Turpentine	4.0 g
Excipient	1,00 g

Usage pour : 

INDICATIONS AND USE: Topical treatment of inflammatory processes of the mammary gland such as: mastitis, post partum edema, nipple cracking and any traumatic process of the mammary gland with inflammation and pain in bovines, ovines, caprines and porcines.

Useful in the treatment of sprains, tendon distension, muscle-skeletal contusion, arthritic, rheumatic and abscess processes and any process with pain and inflammation.

CLINICAL PHARMACOLOGY:

DRUG KINETIC: The active principles, when contained in a petroleum excipient are not absorbed into the body, they simply act at skin level reaching intermediate strata where nerve endings are located, resulting in an analgesic and anti-inflammatory effect.

Methyl salicylate, eucalyptus oil and turpentine oil cause a rubefacient effect, increasing irrigation of the application zone, obtaining an anti-inflammatory and beneficial warmth effect.

DOSAGE: Apply an abundant quantity of the product directly to the inflamed or injured area, giving a rotary massage during a few minutes to allow medicine to penetrate.

Repeat treatment every 12 to 24 hours as needed until injury heals based on veterinarian's opinion.

ROUTE OF ADMINISTRATION: Topical.

WARNING: Do not apply directly to open wounds.

Store product in a fresh, dry place away from sunlight.

Keep out of the reach of children.

For exclusive use of veterinary medicine.

Sold by prescription only.

DRUG INTERACTIONS: Salicylates may antagonize vitamin K action.

PRESENTATION: 200 g.



Pommade mammaire

Émollient, rubéfiant et anti-inflammatoire

FORMULE :

Chaque dose de 100 g contient :

Salicylate de méthyle	1,5 g
Huile essentielle d'eucalyptus	2 g
Phénol (acide phénique)	3 g
Huile de térébenthine	4 g
Excipient	100 g

Usage pour : 

INDICATIONS ET UTILISATIONS : Traitement topique des processus d'inflammation de la glande mammaire comme : mastites, œdèmes post-partum, crevasses du mamelon et tout processus traumatique de la glande mammaire présentant inflammation et douleur chez les bovins, ovins, chèvres et porcins.

Utile pour le traitement de foulures, distensions ligamentaires, contusions musculosquelettiques, processus arthritiques, rhumatisants, abcès et tout processus présentant douleur et inflammation.

PHARMACOLOGIE CLINIQUE :

PHARMACOCINÉTIQUE : Les principes actifs, étant contenus dans un excipient de pétrolate, ne sont pas absorbés dans le corps ; ils agissent uniquement au niveau de la peau et atteignent les couches intermédiaires où se trouvent les terminaisons nerveuses, produisant un effet analgésique et anti-inflammatoire.

PHARMACODYNAMIQUE : L'acide phénique agit au niveau des terminaisons nerveuses qui se trouvent dans les couches de la peau, produisant un effet analgésique.

Le salicylate de méthyle, l'huile d'eucalyptus et l'huile de térébenthine provoquent un effet rubéfiant qui augmente l'irrigation dans la zone d'application, produisant un effet anti-inflammatoire et un effet de chaleur bénéfique.

POSOLOGIE : Appliquer abondamment le produit directement sur la zone d'inflammation ou sur la blessure ; masser en effectuant des mouvements circulaires pendant quelques minutes pour permettre la pénétration du médicament.

Répéter le traitement toutes les 12 ou 24 heures selon le cas jusqu'à guérison de la plaie et selon avis du docteur vétérinaire.

VOIE D'ADMINISTRATION : Topique.

PRÉCAUTIONS : Ne pas appliquer directement sur plaie ouverte.

Conservé le produit dans un endroit frais, sec et protégé de la lumière.

Ne pas laisser à la portée des enfants.

Produit à usage vétérinaire uniquement.

Vendu sur prescription médicale.

INTERACTIONS MÉDICAMENTEUSES : Les salicylates peuvent annuler l'action de la vitamine K.

PRÉSENTATION : 200 g.

